



Communiqué de presse
Paris, le 18 octobre 2023

Stéphane Dedeyan est nommé président du directoire de La Banque Postale

Réuni ce jour sous la présidence de Philippe Wahl, président-directeur général du groupe La Poste, le conseil de surveillance de La Banque Postale a nommé **Stéphane Dedeyan président du directoire de La Banque Postale**. Il devient également **directeur général adjoint du groupe La Poste, membre de son comité exécutif**.

Stéphane Dedeyan était précédemment directeur général de CNP Assurances depuis avril 2021, membre du comité exécutif de La Banque Postale. Il devient membre du directoire de La Banque Postale en octobre 2022.

Stéphane Dedeyan assurait l'intérim de la présidence du directoire de La Banque Postale depuis le 3 août dernier. Il conserve la direction générale de CNP Assurances jusqu'à la nomination de son successeur.

Stéphane Dedeyan a occupé pendant près de 20 ans différents postes chez Generali jusqu'à en devenir directeur général délégué pour la France. Il est ensuite nommé directeur général du groupe VYV, avant de devenir directeur général de CNP Assurances. Stéphane Dedeyan a accéléré le développement de CNP Assurances en France et à l'international et a œuvré aux premières synergies au sein du grand pôle financier public. Sous son impulsion, CNP Assurances a vu son modèle stratégique évoluer en devenant un assureur complet, regroupant les activités d'assurance de biens et de personnes de La Banque Postale et de CNP Assurances.

A l'issue du conseil de surveillance, Philippe Wahl a déclaré :

« Stéphane Dedeyan a témoigné de ses grandes qualités de dirigeant au sein de notre groupe. Il prend aujourd'hui la tête d'une banque engagée au service de ses clients et des territoires, leader dans la finance durable. Il aura comme principale mission d'accélérer le développement de La Banque Postale dans ses différents métiers, en synergie avec le groupe La Poste et le grand pôle financier public. »

Stéphane Dedeyan a quant à lui souligné sa fierté de prendre la tête du 11^{ème} groupe européen de bancassurance et son attachement aux valeurs citoyennes de La Banque Postale. Il a également tenu à rendre hommage aux collaborateurs de CNP Assurances, de La Banque Postale et aux postiers du réseau de La Poste qui chaque jour agissent pour leurs clients et contribuent à accompagner les transitions de la société.

Biographie de Stéphane Dedeyan



Diplômé d'HEC, de l'Institut des Actuaire Français et du cycle AVIRA de l'INSEAD, Stéphane Dedeyan a débuté sa carrière comme consultant chez Eurosept puis AT Kearney.

Après 6 ans dans le conseil en stratégie dans le secteur banque, distribution et assurances, il rejoint Athéna Assurances en 1996, en charge de la construction du pôle de courtage captif Carene, qui bascule chez AGF/Allianz au moment du rachat d'Athéna.

Il intègre Generali en 1999 comme inspecteur des risques professionnels au sein de Generali Proximité, avant d'être nommé successivement directeur entreprises et partenariats, directeur commercial, puis directeur général adjoint. En 2006, Stéphane Dedeyan prend la direction générale de Generali Patrimoine et entre au Comex de Generali France. Il élargit progressivement ses responsabilités à l'ensemble des activités d'épargne, et, pour toutes les activités de Generali en France, au digital, au marketing et à la distribution. De 2014 à 2017, il est directeur général délégué de Generali France, en charge de toutes les activités d'assurance.

En parallèle, de 2011 à 2017, il préside la Commission des assurances de personnes de la FFA (Fédération Française de l'Assurance). Au cours de l'année 2018, il conseille des startups et des fonds d'investissement dans leur stratégie de développement. En octobre 2018, il rejoint le Groupe VYV, dont il est le directeur général à partir de février 2019.

Le 16 avril 2021, Stéphane Dedeyan est nommé directeur général de CNP Assurances et rejoint à ce titre le comité exécutif de La Banque Postale. Il est également membre du directoire de La Banque Postale depuis octobre 2022 et assure l'intérim de la présidence du directoire de La Banque Postale depuis le départ de Philippe Heim le 3 août 2023.

A propos du groupe La Poste

La Poste est une société anonyme à capitaux publics, filiale de la Caisse des Dépôts et de l'Etat. Le groupe La Poste est organisé en quatre branches : Services-Courrier-Colis, Grand Public et Numérique, Geopost et La Banque Postale qui constitue avec sa filiale CNP Assurances le 11^e bancassureur de la zone euro. Le groupe La Poste exerce 4 missions de service public qui forgent son identité : le service universel postal, l'aménagement et le développement du territoire, l'accessibilité bancaire, le transport et la distribution de la presse. Attaché à sa présence territoriale, le groupe La Poste s'appuie sur un réseau de distribution de plus de 35 600 points de service regroupant 17 300 points de contact (bureaux de poste, agences postales communales, relais poste commerçants) et 18 300 points d'accès à un service postal (Pickup, carrés pros, consignes ou encore drive colis). Il distribue plus de 17 milliards d'objets par an dans le monde (lettres, imprimés publicitaires et colis), 6 jours par semaine. En 2022, il a réalisé un chiffre d'affaires de 35,4 milliards d'euros, dont 44 % à l'international, et emploie 238 000 collaborateurs, dans plus de 60 pays sur 5 continents, dont 184 000 en France. Entreprise à mission depuis juin 2021, leader de la transition écologique et de la finance durable, le groupe vise le « zéro émission nette » dès 2040. Avec son plan stratégique « La Poste 2030, engagée pour vous », l'entreprise publique se fixe l'ambition de devenir la première plateforme européenne du lien et des échanges, humaine et digitale, verte et citoyenne, au service de ses clients dans leurs projets et de la société tout entière dans ses transformations.

A propos de La Banque Postale

La Banque Postale forme, avec ses filiales dont CNP Assurances, un grand groupe international de bancassurance, 11^{ème} de la zone euro par la taille du bilan. Son modèle d'affaires diversifié lui permet d'accompagner en France 20 millions de clients particuliers, entreprises et acteurs du secteur public local, avec une gamme complète accessible à tous. Filiale du groupe La Poste, La Banque Postale est une banque de proximité, présente sur tout le territoire avec 17 000 points de contacts dont 7 000 bureaux de poste.

Avec son plan stratégique « La Banque Postale 2030 », elle se fixe l'ambition de devenir la banque préférée des Français, avec une offre intégrée et omnicanale de services de bancassurance articulée autour de ses trois marques : La Banque Postale, sa banque au quotidien, Ma French Bank, sa banque 100% mobile et Louvre Banque Privée, sa banque patrimoniale.

La Banque Postale accélère sa stratégie de diversification et développe ses métiers d'expertise, notamment dans la gestion d'actifs, l'assurance, le crédit à la consommation et la banque de financement et d'investissement.

Forte de son identité citoyenne, La Banque Postale œuvre pour une transition juste en intégrant au cœur de sa gouvernance des objectifs en matière d'impact environnemental et social. Entreprise à mission depuis mars 2022 et leader de la finance à impact, La Banque Postale ambitionne d'atteindre zéro émission nette dès 2040. Elle figure aux 1^{ers} rangs des agences de notation extra-financière.

Contacts presse :

Virginie Gueidier - virginie.gueidier@laposte.fr – 06 74 04 82 39

France Plasse - france.plasse@laposte.fr – 06 08 47 75 41